



## Sánchez Ruipérez, honoris causa en Salamanca

SALAMANCA. El editor y mecenas Germán Sánchez Ruipérez, natural de la localidad salmantina de Peñaranda de Bracamonte, reconoció vivir un sueño «del que nunca quisiera despertar» tras ser investido doctor honoris causa por la Universidad de Salamanca en un acto celebrado ayer en el paraninfo de la institución y en el que compartió honores con el ingeniero químico estadounidense Stephen Whitaker.

Durante su intervención ante un auditorio abarrotado Ruipérez, visiblemente emocionado, recordó sus orígenes como empleado en la librería Cervantes, «todo un emblema cultural de la ciudad», propiedad de sus padres, lo que le impidió cursar sus ansiados estudios de Medicina en la USAL.

Sin embargo, esa faceta le llevó a tomar contacto con personalidades como César Real de la Riva, Enrique Tierno Galván, Alfonso Balcells, Joaquín Ruiz Jiménez y su gran amigo, «a lo largo de más de 40 años», Fernando Lázaro Carreter.

Todos ellos le proporcionaron conocimientos y relaciones pero, sobre todo, «un inmenso capital de ilusión y entusiasmo» que le permitió poner en marcha en el año 1958 la editorial Anaya, cuyo nombre tomó de la Universidad salmantina y el lugar en que se ubica su facultad de Letras. El Grupo Anaya alcanzó «una dimensión internacional sin renunciar a su raíz salmantina».

ICAL